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質 問 要 旨（概要） 

 
１ 白山手取川ジオパークについて 
 
 ⑴ ビジターセンターの設置と時期は。 
 
 ⑵ ビジターセンター職員や専門員の配置の考えを示せ。 
 
⑶ 白山自然保護センターのジオ拠点に共同参画の考えは。また、白山ろくテーマ 
パークへの誘致の考えは。 

 
⑷ 再認定審査に向けた取組などの考えは。 

 
 
２ 森林環境譲与税の活用について 
 
 ⑴ 森林環境譲与税活用推進検討会の進捗状況と内容は。 
 
⑵ 条例化へのタイムスケジュールを示せ。 

 
⑶ 林道、作業道の維持管理（落石除去や草刈りなど）に活用する考えは。 

 
 
３ 高速鉄道ビジターセンター来場者の利便性向上について 
 
 ⑴ 敷地内にコンビニ誘致の考えは。 
 
⑵ 道の駅めぐみ白山との一体運用に向けた無人電気自動車のシャトルバスの考え 
は。 

 
 
４ 鳥越広瀬町地内斜面崩落の堆積土砂撤去について 
 
⑴ 県が実施している対策工の完成時期が見通せない中での着手の考えは。 

 
⑵ 県が設置している枠組み土留め工で秋雨や雪解け水による堆積土砂の流出はな 
いのか。 

 
 
５ 公衆トイレをはじめ老朽化が進む吉野工芸の里の再整備計画について 
 
⑴ 公衆トイレや鶉荘改修、配置を含めた再整備の考えは。 

 
⑵ 陶芸家松本佐一の作品をはじめ多くの作品や民具の常設展示館について。 
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